

## 保護者のみなさまへ

保護者のみなさまにおかれましては、新型コロナウイルス感染対策に伴う一斉休校にご理解とご協力をいただきありがとうございました。

子どもたちには突然の休校で心や体に負担をかけましたが、分散登校などを経て無事に卒業や学年の修了を迎えることができました。保護者のみなさま、そして見守っていただきました地域のみなさまに重ねてお礼を申し上げます。

さて、新学期につきましては、教育委員会と協議を重ね予定通り4月7日始業式、入学式を行うことといたしました。

感染の広がりは予断を許しませんが、これまで通り手洗いを徹底し、教室の換気や密集を避ける工夫を行い安心して学べる努力をいたします。また、8日から給食を開始いたします。

新型コロナウイルス感染症との戦いは長期戦になることも予想されています。不安やストレスを感じることが増えていくますが、引き続き冷静さを失わず、他人を思いやる気持ちを忘れずにみんなで力を合わせていきましょう。

ぜひ、子どもたち、地域の人たち、友人などとできるだけ心でつながり合い、支え合ってこの困難を乗り越えていきましょう。

保護者のみなさまのご協力をよろしくお願い申し上げます。

令和2年4月3日  
安中市長 茂木 英子